



Las personas mayores y la tecnología

Nouhayla Tounia Matei



Índice

- ❑ ¿Porque las personas mayores se ven “obligadas” a usar la tecnología?
 - ❑ ¿Cómo se comunican?
 - ❑ ¿Como piden cita a través de la tecnología?
 - ❑ Conclusión
-

¿Porque las personas mayores se ven “obligadas” a utilizar la tecnología?

Antes de que pasara la pandemia mundial las personas mayores no necesitaban tanto la tecnología como ahora.

Ahora con lo de la pandemia mundial necesitan de la tecnología para poder comunicarse con sus seres queridos o para pedir una cita a la mayoría de sitios.

¿Cómo se comunican?

Se pueden comunicar a través de varias aplicaciones como Facebook, Instagram, Telegram, Whatsapp...

La más utilizada es la última ya que es más cómodo y mucho más sencillo



¿Como piden cita a través de la tecnología?

Cada sitio al que quieran ir tendrá una página web para informarse y poder pedir cita.

Esto de la pandemia mundial obliga a los sitios a tener una página web.



Conclusión

Mi conclusión es que a mi me parece bien ya que aparte de que se pueden comunicar en un futuro lo pueden utilizar a pesar de no estar en pandemia.
